

地域に貢献 出雲崎大祭!

6月17日(日)に開催された「出雲崎大祭」は、日曜日開催ということもあり大変盛り上がりました。「100%の生徒が参加しよう!」と学校では声をかけてきました。結果90%以上の生徒が参加し、祭りを盛り上げてくれました。

「ちゃんちゃこちゃん」の演奏で活躍した人、御神輿の練り歩きや差し上げで盛り上げた人…等、どの生徒も一生懸命で立派でした。小・中学生の活躍で町が一つになり、地域に貢献する活躍を見て、出雲崎町になくはならない祭りであると今年も確信しました。

今年も大祭実行委員会の方々から「中学生から大祭を支えていただき本当に感謝しています。」と感謝の言葉をいただきました。また、大祭に合わせて里帰りをしている「東京出雲崎会」(出雲崎出身で主に首都圏在住の方の組織)の方々から「出雲崎から離れても、出雲崎町のことはいつも思っている」「地元で生活し、地域を盛り上げてくれる人達にはいつも感謝しているし、ずっと応援し続けます!」と熱く話してくださいました。東京出雲崎会の方々の思いも感じながら、出雲崎大祭をさらに盛り上げていきましょう。各学年から感想を書いてもらいました。地域の皆様、保護者の皆様ありがとうございました。

【1年 ____ ____】

私が出雲崎大祭で印象的だったことは神輿です。昨年までは適当に神輿を担いでいたけど、今年の神輿を担いでいたおじさんに「中学生頑張って!」と言われて中学生になったということを身をもって感じました。また、中学生として大切な出雲崎町の伝統行事を行うことに対して強く責任を感じました。この伝統行事を行っているという責任感を忘れずに出雲崎町の伝統を守り続けたいです。

【2年 ____ ____】

僕は、今年、楽人として出雲崎大祭に参加しました。今年は、2年目だったので昨年よりも落ち着いてできました。楽人は終わるのが遅いので、出店を回る時間が短かったのですが、とても楽しかったです。来年で、中学生としての参加は最後になるので、来年は、今まで以上に、出雲崎大祭を楽しみたいです。



【3年 _____】

私は、出雲崎大祭を終えて、伝統あるこの行事を今年も開催できて良かったと思います。小学校1年生の時から参加していた大祭に今年も参加し、町の人達と一緒に協力して成功させることができました。また、御神輿を担いで町を盛り上げることができて良かったです。

大祭の当日は、友達と屋台を回ったりすることができて楽しかったです。最後の大会参加になってしまいましたが、中学校生活の思い出になったし、町の行事に参加することができて良かったです。

人権啓発活動開催!

6月15日の朝、副町長の山田正志様や佐藤亨教育長様をはじめ人権擁護委員の方々と生徒会本部役員で人権啓発活動を行いました。

朝から元気のよい挨拶ができる生徒とちょっと元気のない生徒がいました。いただいた資料を参考にして、人権意識を高くもち「社会を明るくする活動」をみんなで実践していきましょう。そのためには、一人一人の高い人権感覚が大切です。差別のない明るい社会を一人一人の意識でつくっていきましょう。



楽しかった英語劇

験しました。学年で演目は違いましたが、英語で演じる楽しさを学びました。

6月8日、英語芸術学校の小口真澄先生を招き英語劇を行いました。2年生「シンデレラ」3年生「赤ずきん」の演目でした。発表を見た1年生も5限に「桃太郎」を体験しました。

【3年 _____】

英語劇を演じてみて、2年生の時と違い内容も難しくなったし、セリフも長くなりました。ですが小口先生は分からないセリフを丁寧に教えてくださり、どういう風に発音すればよいか分かったので楽しく劇を行えました。赤ずきんは、狼が赤ずきんを食べる話ですが、狼が赤ずきんを食べるまでのセリフは自分たちで考えられ、とても勉強になりました。



本番では、「セリフは間違えてもいい。楽しんでやろう!」と小口先生が言ってくれたので、みんな間違ったりしましたが、終わった後は笑顔でした。小口先生が私たちに明るく分かりやすく丁寧に教えてくださったから、楽しい英語劇になったと思います。私も他の人に教える時は分かりやすく丁寧に教えたいと思いました。英語劇は、私にとっていい思い出になりました。短い時間でしたが本当に楽しかったです。ありがとうございました。

7月の予定

7月2日(月)貧血検査(2年生のみ)	7月13日(金)通信陸上(2年遠藤琉維)
7月4・5日(水・木)地区球技大会	期末保護者会(1日目)
(野球部・卓球個人・バドミントン)	7月17日(火) " (2日目)
7月6日(金)体育祭プロ編成会議	7月18日(水) " (3日目) 球技大会
7月9日(月)地区PTA (19:00~)	7月19日(木)体育祭実行委員会
7月10日(火)生徒長会、専門委員会	話し合い活動
地区PTA (19:00~)	7月20日(金)体育祭結団式・県総体激励会
7月11日(水)雄飛会評議委員会	7月22日(日)吹奏楽地区コンクール(市立劇場)
学校評議員会	7月24日(火)終業式、生徒指導講演会
7月12日(木)体育祭集会	7月25日(水)家庭確認・補充学習(~31日)